

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和3年6月号

観て 触れて 感じる 体験学習

さわやかな日ざしのもと、3日（木）に中学1年生を対象に由良町にて白崎交流遠足を、また、中学3年生では11日（金）に田辺方面で天神崎・千里の浜フィールドワークを実施しました。新型コロナウイルスの影響も心配されましたが、感染対策をとりながら、無事に終えることができました。

1年生は、入学後初めての校外学習となりました。午前中は白崎海洋公園にて白崎の成り立ちを学習したり、フズリナ・ウミユリなどの化石を探したりしました。午後は白崎青少年の家周辺で、フィールドサーチを行いました。中学に入って初めての校外学習でしたが、80人で協力し合いながら行動でき、楽しく過ごすことができました。

3年生は、天神崎で生物観察、千里の浜ではアカウミガメの保護活動について学習しました。天神崎では、カニ、ナマコ、ウニ、エビ、ウミウシなど沢山の生物に触れ、多様な生物を育む環境の大切さを学びました。千里の浜では幸運にも、前日に産卵したばかりの卵を観察することができました。その後、カメが気持ちよく産卵できるよう海岸の清掃活動を行い、沢山のゴミを集めることができました。

何よりも、自分が「観て、触れて、感じる」ことが環境保護の第一歩。昨年度、実施できなかった行事だからこそ、改めて体験学習の大切さを感じた学習となりました。



化石を探す1年生



多様性を肌で感じました



砂浜の清掃活動

第15回生徒総会を行いました

6月9日（水）、第15回生徒総会を行いました。今年の1年間の方針を生徒全員で決める大切な会です。生徒会目標の発表や、クラブ・委員会の予算の決議、専門委員会活動計画や学級目標の発表などを行いました。今年の生徒会目標は「向日葵 ～炎をあげろ～」です。以下は、生徒会執行部の目標の設定理由の一節です。

「何かに興味を持つことで火種を作り、それを行動に移すことで火を付け、努力を積み重ねることで炎を作ることができます。」

生徒会執行部は生徒の心に、火を付けてくれたと思います。これからの皆さんの活躍が楽しみです。

